

XI Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia, 6 de abril de 1993

Resolución sobre Suriname

Los Ministros de Relaciones Exteriores de los países integrantes del Grupo de Río, reunidos en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra, Bolivia, acordaron expresar su más absoluto respaldo al gobierno del excelentísimo señor Ronald Venetiaan, Presidente Constitucional de la República de Suriname.

Los Cancilleres desean dejar claro su apoyo a la defensa y consolidación de las instituciones democráticas en es país y consideran esencial la subordinación a la Constitución dentro de un Estado de Derecho, para garantizar la paz, la estabilidad y el desarrollo del pueblo surinamés.

NOTA: LOS MINISTROS DE RELACIONES EXTERIORES DECIDIERON NO FORMULAR DECLARACIÓN DE ORDEN GENERAL. SE APROBÓ UNA RESOLUCIÓN SOBRE SURINAME Y SE ACORDÓ LA POSICIÓN CONJUNTA DEL GRUPO FRENTE A LA REUNIÓN DE CANCELLERES CON LA COMUNIDAD EUROPEA EN COPENHAGUE, ABRIL DE 1993.

EL CONTENIDO SUSTANTIVO DE LA REUNIÓN DE SANTA CRUZ CONSTA EN UN DOCUMENTO PREPARADO POR LA SECRETARÍA PRO TÉMPORE EN EL LIBRO GRUPO DE RÍO (SÍNTESIS DE LA REUNIÓN DE CANCELLERES), PUBLICADO POR LA EDITORIAL FONDO DE CULTURA ECONÓMICA, ENERO DE 1994.